

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Marian Offman

**Antrag**  
28.02.2014

### **Container für alte Handys und Tablets an zentralen Stellen aufstellen**

An zentralen Stellen in der Stadt sind kleine Container mit entsprechend kleinem Einwurf zum Entsorgen alter Handys und Tablets aufzustellen. Die Geräte werden in den entsprechenden Werkstätten der freien Träger zerlegt und recycelt. Die Erträge fließen sozialen Zwecken zu.

#### **Begründung:**

Weil die Händler die alten Geräte ungern zurücknehmen und oftmals der Weg zum Wertstoffhof wegen eines kleinen Handys nicht in Kauf genommen wird, gelangen die Kleinstgeräte zumeist als "Giftmüll" in den Restmülltonnen. Dies ist unter ökologischen Gesichtspunkten problematisch und wertvolle Stoffe werden dem Recycling vorenthalten. Deshalb sollten an einigen zentralen Orten unserer Stadt – wie in anderen Städten praktiziert wird – die vorbeschriebenen Entsorgungscontainer aufgestellt werden.

Die fachgerechte Zerlegung der Geräte und das Gewinnen von wertvollen Rohstoffen könnte in den Werkstätten des zweiten Arbeitsmarktes vorgenommen und die Erlöse sozialen Zwecken zugeführt werden.

Marian Offman  
Stadtrat